

LUCHO ARCE: PROTEGEMOS LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA

Más de 126 mil familias contarán con un seguro agrario





Un técnico del INSA registra un área de producción agrícola. // FOTO: INSA



Más de 126 mil familias contarán con un seguro agrario contra eventos climáticos

Hasta ahora, el gobierno del presidente Luis Arce ha registrado a 10.581 productores de 125 municipios del país en el Seguro Agrario Minka.

“Estamos concentrados en garantizar la seguridad con soberanía alimentaria, fortaleciendo y protegiendo nuestra producción agrícola frente a los fenómenos climáticos adversos en todo el territorio nacional”.

El presidente Luis Arce anunció que, hasta noviembre, el Gobierno nacional planea asegurar a 126.000 familias agricultoras a través del Seguro Agrario Minka, para que sean indemnizadas en caso de ser afectadas por los fenómenos climáticos. Este esfuerzo se enmarca dentro de la estrategia del Gobierno para fortalecer la seguridad alimentaria con soberanía y así proteger la producción agrícola del país.

“Estamos concentrados en garantizar la seguridad con soberanía alimentaria, fortaleciendo y protegiendo nuestra producción agrícola frente a los fenómenos climáticos adversos en todo el territorio nacional”, afirmó Arce a través de sus redes sociales.

Según explicó, hasta ahora se ha registrado a 10.581 productores de 125 municipios en el Seguro Agrario Minka, el cual asegura principalmente cultivos estratégicos como papa, maíz, cebada, quinua y trigo, entre otros.

El Seguro Agrario Minka representa una estrategia fundamental para mitigar los efectos de los cambios climáticos en la producción agrícola nacional, proporcionando un respaldo económico a los pequeños productores que son los más vulnerables ante estos fenómenos.

El objetivo es asegurar que, ante cualquier contingencia climática durante la campaña agrícola 2024-2025, las familias afectadas puedan ser indemnizadas y, de esta manera, se ga-

rante la continuidad de la producción y la estabilidad alimentaria.

El presidente Arce destacó también la importancia del Registro Agrícola Comunal Digital, una plataforma que permite registrar y asegurar a los productores para facilitar su acceso a las indemnizaciones en caso de pérdida de cultivos.

“Hasta finales de noviembre proyectamos asegurar a más de 126.000 familias agricultoras, que serán indemnizadas por el seguro agrario en caso de que sus cultivos sean afectados por algún fenómeno climático”, añadió el Jefe de Estado.

Este programa es parte de las políticas más amplias del gobierno de Arce para garantizar la soberanía alimentaria, enfrentando los desafíos del cambio climático y asegurando la producción de alimentos esenciales para la población boliviana.

El Seguro Agrario Minka es una modalidad del Seguro Agrario Universal Pachamama, el cual protege a agricultores más vulnerables ante la pérdida parcial o total de sus cosechas a causa del clima. Está bajo la responsabilidad del Instituto Nacional de Seguro Agrario (INSA).

BENEFICIARIOS

El Instituto del Seguro Agrario socializó el Registro Agrícola Comunal Digital (RACD) en el municipio de Bolívar del departamento de Cochabamba. Esta iniciativa forma parte de la campaña



agrícola 2024-2025 del Seguro Agrario Minka, el objetivo de dicha socialización es facilitar el acceso de los productores rurales a seguros agrícolas que protegen sus cultivos ante desastres naturales.

Lo propio hizo el equipo técnico del INSA para asegurar a agricultores de los municipios de Alcalá, Yamparáez, Villa Charcas y Camargo, en el departamento de Chuquisaca.

La entidad aseguradora implementa el RACD, haciendo más fácil y eficiente el trabajo para nuestros productores.

Frecuentemente desplaza a comunidades su equipo técnico para la socialización de la campaña agrícola 2024-2025 del Seguro Agrario Minka. Con este beneficio estuvo en los municipios de Comarapa, Trigal, Moro Moro y Puerto Quijarro del departamento de Santa Cruz.

También entregó insumos a familias productoras en Cochabamba el pasado mes, en el marco del Plan de Respuesta Inmediata a la Sequía Agua

para la Vida, Agua para la Producción.

En esta oportunidad se benefició a 1.170 familias productoras del municipio de Tapacarí, Cochabamba, con una inversión de Bs 423.540,00. El INSA distribuyó 1.170 bolsas de fertilizante NPK de 50 kilogramos a cada una de las familias.

Estos insumos están destinados a mejorar la producción agrícola en las comunidades afectadas por los fenómenos climáticos, además de fortalecer su capacidad de respuesta ante la sequía.

Asimismo, se inició el pago de indemnizaciones en el marco del Seguro Agrario Minka, a familias agricultoras afectadas por eventos climáticos adversos. Se benefició a 1.474 productores del municipio, con un monto de inversión de Bs 458.467,90.

Estas compensaciones buscan mitigar las pérdidas que sufren los agricultores ante los eventos climáticos adversos y de esta manera apoyarlos en la recuperación de sus cultivos.

Entrega de la indemnización a productores de Tolata, Cochabamba.

// FOTO: ARCHIVO



El INSA socializa el registro digital del Seguro Agrario.

// FOTO: ABI.



Familias productoras de Tapacarí reciben la indemnización.

// FOTO: INSA



Lucho Arce
702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora
59 following · 245.1K followers
@LuchoXBolivia

luchoxbolivia
41.3K seguidores · 386.3K me gusta
Lucho Arce

¡Somos #BRICS!

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) · 8:31 p. m. · 16 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



Es un honor para Bolivia participar en la Cumbre de los BRICS, que es una prueba tangible de la posibilidad de crear un nuevo orden mundial más equilibrado y justo para la humanidad.

Nuestra presencia hoy subraya la afinidad de Bolivia con las propuestas y compromisos del BRICS, especialmente en lo que respecta a las reformas necesarias para el crecimiento y desarrollo de los países emergentes y en desarrollo.

Mi país cree firmemente en la integración regional y global como el mecanismo más efectivo para alcanzar un desarrollo conjunto. Tener una visión compartida sobre la gobernanza global nos acerca aún más al BRICS.

Con el apoyo del bloque BRICS podemos impulsar la

transformación de la economía y la gobernanza mundial, para fortalecer el despliegue de un desarrollo conjunto y de beneficio mutuo, basado en los grandes avances de la ciencia y la tecnología, la conectividad digital y las energías renovables.

Bolivia es un país rico en recursos naturales, somos la primera reserva mundial de litio, poseemos importantes reservas de gas natural, minerales tradicionales y tierras raras. Estamos en el proceso de industrialización y nuestra participación en el BRICS pretende el beneficio mutuo de este nuestro proceso.

Vuelvo a considerar que esta reunión en Kazán fundará un nuevo momento en la historia, en el que los pueblos y naciones históricamente sojuzgados se alinearán tras el es-

cudo de los BRICS y la multipolaridad, y juntos, en la calidad que sea pertinente, haremos efectivos nuestros anhelos nacionales y nuestros procesos de desarrollo con soberanía de nuestros territorios, sin injerencia de ningún tipo, con autodeterminación, recuperando los sitios institucionales que occidente nos negó usarlos, para recobrar el sentido de las relaciones internacionales, respetando el derecho internacional, y ejerciendo justicia con nuestros pueblos, dominados por la unipolaridad occidental y la tiranía del dólar.

Que las decisiones y los resultados de esta Cumbre se traduzcan en acciones concretas que beneficien a nuestros pueblos y señalen la contribución a un futuro prometedor para el desarrollo global de la humanidad y de nuestras generaciones venideras.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) · 8:31 p. m. · 24 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



En Kazán #Rusia sostuvimos una grata reunión con el hermano presidente de #Venezuela, Nicolás Maduro, con quien reafirmamos nuestra lucha revolucionaria por la unidad y la cooperación entre nuestros países, en tiempos en que intereses imperialistas buscan debilitar la democracia y las conquistas sociales de nuestros pueblos.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) · 8:31 p. m. · 24 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



En el marco de la XVI Cumbre de los BRICS sostuvimos una importante reunión bilateral con el hermano presidente de la República Islámica de Irán, Masoud Pezeshkian, en Kazán, Rusia. Reafirmamos la firme voluntad de seguir fortaleciendo nuestras relaciones de amistad y cooperación mutua en áreas clave, como la agricultura, salud, energía, educación y comercio en favor de nuestros pueblos.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) · 9:44 p. m. · 24 de octubre 2024 · 2.277 Me gusta



En Kazán #Rusia, hoy sostuvimos una importante reunión bilateral con el hermano presidente Vladimir Putin. Avanzamos en una importante agenda de cooperación en distintos temas, como el energético, litio, comercio, inversión en el área de las energías hidroeléctricas, en atención de desastres y emergencias, y energía nuclear.